
学 校 だ よ り 第 ３ 号

旭市立琴田小学校

令和 ７ 年 ５ 月 ２ ８ 日

～旭市小学校体育大会 今年も頑張りました～
校長 加藤 嘉明

５月１５日（木）、天候にも恵まれた中、第２０回旭市小学校体育大会が東総運動場で開催されました。昨年

度と同様、４・５・６年生児童全員が会場に足を運び、５・６年生の代表児童が各種目に参加しました。４月１１日

から始まり、約１か月間の練習でしたが、その成果を十分に発揮する姿が見られ、とても嬉しく感じました。

《令和７年度の主な結果》

５年男子 １００ｍ走 第３位

＜地域学校協働活動 大きな一歩＞ ６年女子 １００ｍ走 第８位

５月１８日（日）の早朝、江ヶ崎西 ６年女子 １０００ｍ走 ☆第１位☆

町区の方々が琴田小南側の道路に 共通男子 ６０ｍＨ走 第５位

面した土手の除草作業を行ってくだ 共通女子走り高跳び ☆第１位☆

さいました。 趣旨に賛同し、お忙し ５年男子

い中、活動していただきましたことに ４×１００ｍリレー 第８位

感謝申し上げます。 ６年女子

ありがとうございました。 ４×１００ｍリレー 第６位

ことだのこ



＜ＰＴＡ活動①＞ ＜第1回Ｔｈｅ勉強グランプリ（計算）＞

５月１７日（土）、小雨の降る中でしたが、資源回収 ５月２３日（金）に今年度第１回目のＴｈｅ勉強グラ

を行いました。毎年、学区の各町内へ呼び掛けて、 ンプリ（計算）を行いました。結果は次のとおりです。

地域の方のご理解とご協力をいただきながらリサイ 学年 満点 努力 学年 満点 努力

クル資源物を回収し、関係業者に引き取りをお願い １年 １１ ２ ４年 ６ ７

しています。今年もたくさん集めることができました。 ２年 １３ １ ５年 ３ ６ (人)

３年 １１ ２ ６年 ７ ５

※これまでと同様、９０点以上を努力賞としました

今回、１年生は４月からの約２か月間で学習したこ

と、２～６年生は、昨年度までの復習の内容から出

題しました。各担任からは、「このテストに向けて家庭

学習に意欲的に取り組む児童が増えてきた。」という

＜ＰＴＡ活動②＞ 声もありました。 次回は、６／２０（金）に漢字です。

同日の夜７時から、ＰＴＡバレーボールの発会式を

行いました。新調したユニフォームやボールを贈呈し

た後、本格的に練習がスタートしました。今年の大会 《６月の主な予定》

は、例年よりやや早めの８月９日（土）に旭市体育館 ４日（水） 運動会（午前中） ※雨天時は６日(金)

で開催予定です。練習の冒頭、キャプテンの飯嶌さ 下校 １～４年 13:30 ５・６年 15:20
んからは、「まずは１勝を目指して頑張ります！」と力 ９日（月） 全校集会 プール清掃

強い言葉がありました。 １０日（火） 校外学習【４年：千葉方面】

現在、部員は１０名ですが、随時部員を募集して １１日（水） 薬物乱用防止教室【６年：５校時】

います。ＰＴＡの皆様の参加をお待ちしています。 １２日（木） 人権教室【４年：５校時】

１３日（金） 租税教室【６年：５校時】

１６日（月） ワンポイント避難訓練

１８日（水） ふれあい昼休み、花植事業【５・６年】

１９日（木） 職員会議 全校５時間下校 14:00
２０日（金） Ｔｈｅ勉強グランプリテスト②【漢字】

２３日（月） 委員会活動【４～６年：６校時】

２４日（火） プール開き【３～４校時】

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第２号をご覧いただいての感想等をお伝えします。

○「気をつけて行ってらっしゃい。」毎朝、我が子の後ろ姿が見えなくなるまで見送っています。交通安全教室で

学んだことを忘れず、６年間無事に登下校してほしいです。

○入学して一か月、毎日楽しく通っています。新１年生のサポートをしてくださる上級生、先生方、ありがとうご

ざいます。アサガオの種のプレゼントを喜んでいました。

○授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会、お疲れ様でした。２年生になって初めての参観日でしたが、楽しそうに授

業を受けている姿を見ることができて良かったです。１年生も入学し、２年生になった自覚が少しずつですが

出てきて、これからも楽しく学んでくれたらと思います。

○新学期がスタートしました。新しい先生に緊張していましたが、慣れて毎日楽しく学校へ通えています。実り

多き楽しい１年になりますように。

○琴田小の子ども達は、横断歩道を渡ったときに必ずお辞儀をしてくれます。その姿にいつも心が温まります。

いつまでも続けてほしいと思います。

○授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会、どうもありがとうございました。授業参観では、先生の表現力の豊かさに

笑いながら学ぶ子ども達の姿を見ることができ、あっという間の１コマでした。娘も「楽しい」と話しており、当

たり前に楽しく通学できることがとても嬉しく思いました。次回の学校公開も楽しみにしています。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆


